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I – L’Ufo pas morte, mais…

   Gilles Thomas (ODH.Tv) à Gilles Durand (Le SCEAU)  : Que penses-tu de l’Ufologie 
actuelle ?

https://www.youtube.com/watch?
v=CX7qQdcgtBs&list=PLfvWSmjhFGXPWuMhf8Pi3Qx_OlZ7ZrL5F&index=40

    « … si l’on examine l’Ufologie du début, de la 
recherche  pour  étude,  à  son  actuelle  raison 
d’existence, il se trouve qu'il y a une dégradation 
importante,  une  disparition  même,  régulière  et 
considérable d’acteurs actifs et ce, dans tous les 
groupes. Ces groupes ufologiques existent encore 
pour la plupart mais les enquêteurs en leur sein 
disparaissent.  De  nombreux  parmi  ceux-ci 
baissent les bras, surtout dans les générations des 
plus de soixante-cinq ans sans compter ceux qui 
disparaissent  physiquement,  malheureusement 
arrivés au bout de leur existence et avec d'autres 

qui  baissent les bras et qui laissent tomber à cause de diverses raisons personnelles ou 
autres. Il y a pas de relève, surtout pas de relève d'enquêteurs ce qui est essentiel. Le seul 
intéressement  ne  serait  plus  dans  le  domaine  ufologique,  mais  dans  le  domaine  du 
paranormal sans intérêt dans le domaine ufologique…

… d'avoir  créé  le  SCEAU en  1990  pour  sauvegarder  les  archives  a  vraiment  été  une 
démarche nécessaire du point de vue sauvegarde et qui doit encore durer de nombreuses 
années parce qu'il y a de nombreux documents encore à sauvegarder. Avec le risque de 
disparition, il est essentiel  que c'est vers cela qu'il fallait se diriger, vers la sauvegarde des 
archives,  avant  qu’il  n’'y  ait  plus  d'archives  papier,  qu'il  n'y  ait  plus  que  des  archives 
électroniques qui la plupart du temps quand les gens se lassent, ils ferment leur blog, ils 
abandonnent  leur  site  et  la  communauté  Ufo  risque  de  tout  perdre  en  précieuse 
documentation d’origine récupérable, tenue également et régulièrement par la Bibliothèque 
Nationale de France, archives aussi, numérisées au même titre que celles de l'INA, l’Institut 
National  de  l’Audiovisuel  qui  conserve  les  archives  des  films,  vidéos  et  musiques 
enregistrées pour le public… 

… cette manière de traiter cette Ufologie-là a certes, des travers, mais aussi des avantages 
malgré  ceux  qui  dénigrent  les  travaux  des  autres  sans  jamais  avoir  regardé  ce  qu'ils 
faisaient. Effectivement, il y a des tas de trolls en ufologie, des personnages qui ne sont là 
que pour dire du mal. Et que ça décourage quand il y a encore des gens qui se dévouent  
pour  le  bien commun.  Le SCEAU,  Sauvegarde et  Conservation des Etudes et  Archives 
Ufologiques, en son sein, a maintenant une équipe qui s'est étoffée de Trieurs, Inventorieurs 
et  Chercheurs avec  même  des  Amis  qui  se  sont  réactivés  après  s’être  effacés  pour 
redevenir actif. Mais l'ufologie de terrain est manquante dans le paysage ufologique actuel, 
elle a quasiment disparu au profit des gens qui affirment des choses de façon péremptoire et 
qui attaquent ceux qui les contredisent. Nous avons toujours connu cela mais à considérer 
que ça s'est  exacerbé.  Ce paroxysmique est  lié  à  Internet  malheureusement,  sans être 
spécialement dans le domaine ufologique. Il  a fait  du mal à l'ufologie comme à d'autres 
domaines d'ailleurs, domaines paranormaux mais aussi de la vie courante… »

    Gilles Thomas (ODH.Tv) à Jean Louis Lagneau (LDLN) : Où en sont tes enquêtes ?

https://www.youtube.com/watch?v=4Kem8kEPQTk

« … baste ! Les enquêtes de 2022 sont pas tout à fait terminées parce que l’on est toujours 
encore en train de fouiller un peu plus les choses. Surtout que ça s'accélérait depuis un an, 

https://www.youtube.com/watch?v=4Kem8kEPQTk
https://www.youtube.com/watch?v=CX7qQdcgtBs&list=PLfvWSmjhFGXPWuMhf8Pi3Qx_OlZ7ZrL5F&index=40
https://www.youtube.com/watch?v=CX7qQdcgtBs&list=PLfvWSmjhFGXPWuMhf8Pi3Qx_OlZ7ZrL5F&index=40
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depuis un an que je suis du côté de la Turballe,  beaucoup de gens viennent témoigner 
auprès de moi ou de Janny, ou directement au Mufon (Réseau de partage scientifique sur  
les  Ovnis),  nous  produisons  donc  de  nombreuses  enquêtes,  une  partie  sur  la  Loire-
Atlantique mais surtout en Bretagne. Et comme tu as vu tout à l'heure, là, j'étais en train de 
discuter quand tu es arrivé, avec une personne avec qui on va encore mettre en lumière des 
événements qui se bousculent un peu par ici…
 
 …de  plus,  d'anciens  témoins  reviennent  vers 

moi  parce  qu'ils  souhaitent  compléter  des 
témoignages qu'ils ont fait y a quelques années 
et  maintenant  ils  peuvent  parler  de  certains 
détails  parce  qu’ils  sont  à  la  retraite…  donc 
l'ufologie va toujours en en avant pour LDLN ; 6 
enquêtes rien que sur le secteur de la Turballe 
avec quelques cas intéressants datant de 2023 
qui sont parus dans les numéros de LDLN, un 
gros cas du côté de Dijon qui date d’il y a 2 ans 
maintenant  et  sur  lequel  on  va  travailler  plus 
précisément avec Sylvain Matisse, nous allons y 

travailler en duo… après la Turballe ; il me faut donc aller à Dijon et que lui soit disponible… 
on espère rencontrer les témoins d'un fait qui est super intéressant avec du temps manquant 
(Missing Time), avec peut-être une partie à dévoiler aussi. Et ça pour l'instant je peux pas 
trop en parler tant qu'on a pas vraiment l'aval des témoins concernant cette observation ou 
ces observations datant de 2022… j’ai un projet de livre, il avance bien, avec une personne 
qui s’appelle Nathalie dans une affaire d'enlèvement ou… de ravissement. On se rencontre 
en Seine et Marne où nous pouvons faire le point de ce qu'on écrit l'un et l'autre. Je suis 
rentré aussi en contact avec quelques anciens toujours en activité Ufo, très connus dans le 
domaine, qui vont aussi me faire les préfaces de ce livre. Nous devons bientôt encore nous 
rencontrer…. j’ai réalisé cette année un événement qui s'appelle Fest Ovni qui aurait dû se 
réaliser dans le Tarn... ça faisait longtemps que je souhaitais le faire car LDLN n’avait jamais 
organisé  de festival  avec plusieurs  intervenants.  Et  je  me suis  dit,  ça  serait  intéressant 
d'organiser  ce  genre  d'événements  à  la  Turballe…  avec  Janny  Charrueau  on  s'est  dit 
pourquoi pas, donc nous sommes parti sur cette idée et nous avons essayé de réunir de 
nombreuses informations et savoir si les ufologues qu'on pouvait inviter seraient d'accord de 
se déplacer pour pouvoir participer à l'événement… nous avons eu des réponses positives et 
d'autres réponses qui étaient plus ou moins en faveur, nous n’étions pas sûr du coup… mais 
nous avons eu leur acceptation un mois avant avec leur possibilité de déplacement et de 
bons  contacts  avec  la  Mairie  de  la  Turballe  et  par  ailleurs  qui  nous  ont  aidés  à 
l’organisation… le mot Fest Ovni, on l'avait dans la tête, on a gardé ce terme qui rentre bien 
dans l'esprit un peu breton puisqu'il existe les Fest Noz (Fêtes de nuit où l’on danse au son 
de la musique traditionnelle des Bagads locaux), qui sont organisés en Bretagne… voilà…
 
    … ce  que  je  retiens  de  l'événement…nous avons  été  super  surpris  du  nombre  de 
personnes intéressées, on a même été obligé de refuser du monde…

    … concernant la continuité de la revue, développer d'autres choses encore mais j'ai un 
peu de mal  à  gérer  et  ça j'en suis  désolé… difficile  de répondre aux gens de manière 
immédiate, parfois j'oublie même de répondre… j'ai souvent des rappels qui me reprochent 
d’avoir envoyé un message sans retour... avec tous ces gens qui actuellement posent des 
témoignages, ce ne sont que des témoignages de personne lambda comme moi ou comme 
ceux que l'on peut rencontrer en tant que témoin… j'ai toujours considéré que les témoins… 
un témoin… c'est une personne qui, quel que soit son origine, quel que soit son domaine ou 
quel que soit son travail est valable… mais il m’est impossible à mon niveau de la revue 
LDLN de mener en plus une enquête tout seul afin de valider son témoignage !
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II - L’ambulancier contacté par un extraterrestre
Une enquête, sujet à caution – Nota, voir complément documentation paragraphe VI

    Il y a quelques temps, nous en avions parlé tous les deux. Jean-Pierre Troadec a étéW  le 
témoin privilégié de cette saga et avait rencontréW  un personnage qui devait devenir célèbre, 
Jean Miguères, à plusieurs reprises dès 1977. Auditeur de l’Institut des Hautes Études de la 
Défense  Nationale,  l’HEDN,  certifié  en  intelligence  économique  et  cybersécuritéW ,  est  au 
moment des faits journaliste pour un magazine ufologique. Il note qu’une trame semble se 
dessiner  entre  les  récits  de  nombreux  contactés.  Jean  Miguères,  qui  dévore  alors  la 
littérature Ovnienne de cette époque, n’aurait-il pas tout simplement pu se nourrir de ces 
récits. « … il aurait en effet pu s’inspirer d’histoires de contactés. Il est extrêmement difficile  
de se prononcer sur  ce type de cas reposant  sur  le seul  témoignage d’un individu… », 
affirme cet  ancien journaliste ;  «  …  mais on peut  lui  accorder  que son récit  n’a  jamais  
changé… il n’est jamais revenu en arrière malgré certains septiques lors des centaines de  
conférences qu’il a données… »
    
    Contribuant àZ  la notoriétéW  du  cas,  Jean-Pierre Troadec dit  en complément :  «  … en 
parallèle, Alain Lefeuvre, journaliste pour un hebdomadaire niçois, publie un article sur lui  
qui fera sensation, et profite de l’occasion pour fonder une maison d’édition afin de publier  
son ouvrage... »

    De plus, Jean-Pierre Troadec raconte : « … à la fin 
de sa vie, un petit groupe s’est constitué3  autour de lui,  
ses  membres  n’étaient  plus  dans  une  démarche 
ufologique  mais  de  croyances,  adhérant  à  sa  cause 
sans esprit critique, où s’emblaient se mêler ésotérisme 
et paranormal ».

    Par ailleurs, le récit de son aventure semblait montrer 
certaines faiblesses : « … il avait tenté3  de raccrocher à 
son  histoire  d’autres  observations  d’ovnis,  et  les  
éléments de vérification qu’il  avait  proposés n’avaient  
pas été3  très probants ce qui  est  le  fait  général  pour  
toutes  observations  concernant  la  preuve !  Par 
exemple, suite à une vague d’observations en Belgique  
en 1989, Jean Miguères s’était hasardé à établir un lien  

infondé entre lui  et  ces phénomènes. En 1990 à la Martinique, il  filmait  un engin volant  
discoïdal bleuté, et affirmait qu’il s’agissait d’une image holographique d’un vaisseau spatial  
d’origine extraterrestre. Une analyse montrera que cela pouvait être le reflet du soleil dans  
l’objectif de sa caméra. »

    Publié le 05/07/2021 par ʺEnquêtesʺ au titre de L’ambulancier Missionné par les 
extraterrestres :  « Lors  d’un  transfert  de  patient  sur  les  routes  de France en 1969,  un 
ambulancier  victime  d’un  grave  accident  de  voiture  prétend  avoir  été  sauvé  par  un 
extraterrestre.  Retour  sur  le  cas  Jean  Miguères,  un  récit  interpellant  de  rencontre 
rapprochée. D’après une étude réalisée par Claude Maugé (Enlèvements allégués en Ovni :  
un  essai  d’évaluation),  des  années  1950  à  aujourd’hui,  entre  250  et  300  Français  ont 
témoignéW  de rencontres du 3e et 4e type avec de supposés extraterrestres. Si la plupart ont 
souhaitéW  rester  discrets,  Jean Miguères dit  avoir  eu pour mission de communiquer sans 
relâche  sur  son  expérience  et  sur  les  messages  transmis  par  les  entités.  Quel  crédit 
accorder àZ  celui qui déclarera avoir étéW  régénéré puis reconstruit par un être de l’espace ? »

    Il y a donc maintenant 55 ans, presque date pour date, le 11 août 1969 à 5h25 à Saint  
Etienne du Vauvray près de Rouen, un ambulancier, Jean Miguères transporte de bonne 
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heure  au  matin  depuis  la  Région  Occitane  vers  la  Normandie,  un  patient  qui  vient 
malheureusement de décéder en cours de route. L’épouse du malade est assise à l’arrière 
du véhicule accompagne son époux. Sur cette portion de route comportant une longue ligne 
droite,  le  chauffeur  accélère  soudain  au  moment  où  il  reçoit  une  sorte  de  message 
télépathique : « …ne crains rien, laisse-toi guider, il ne t’arrivera aucun mal, nous sommes là  
pour te protéger et tout ne sera que fictif pour toi, tu ne ressentiras rien, nous te conseillons  
de rester calme… » avec une étrange impression de percevoir mais de ne pas entendre, il 
pense que son imagination lui joue un tour !

    Continuant sa route, il observe devant lui un phénomène bizarre comme une sorte de 
nuage enveloppant  une forme ronde ou plutôt  un cercle  aplati,  semblant  être  en métal, 
tombant du ciel au moment même où un véhicule roulant en sens inverse semblant hors de 
contrôle arrive rapidement sur lui. Malgré les avertissements du conducteur ambulancier la 
collision est inéluctable.

    Les deux véhicules roulant à grande vitesse se heurtent et s’enchevêtrent dans un fracas 
de tôles pulvérisées et à l’instant du choc, le temps semblant s’être arrêté, apparaît alors un 
être d’apparence de ce que nous pouvons nommer, extraterrestre de genre petit gris inconnu 
mais déjà vu d’après témoignages sur notre planète, aux yeux noirs en amande, personnage 
classique Ovnien, qui s’adresse par le même moyen précédent au chauffeur accidenté : « 
Sois  rassuré,  tu  n’es  blessé  qu’en  apparence  car  dans  la  réalité,  tu  n’as  rien.  Tu  ne  
ressentiras  aucune  douleur  physique  et  ne  souffriras  jamais  de  cet  accident.  Tu  seras  
désormais beaucoup plus fort qu’avant. Je vais te régénérer par un procédé qui n’est pas  
encore connu sur ta planète. » Il soigne, ou plutôt traite son corps avec un appareillage qui 
se fait ressentir en supprimant les douleurs des dégâts physiques en plus d’apaiser l’état 
conscient. A la fin de l’intervention, le personnage l’informe par : « Nous reviendrons te voir 
», puis l’entité et le phénomène visualisé disparaissent ! 

   

    Curieusement (à moins de me tromper), la presse ne parle pas de la passagère ni de la 
personne décédée ni du conducteur adverse  qui serait mort avant la collision, ce serait la 
raison de l’inévitable accident. Les secouristes doivent désincarcérer le chauffeur grièvement 
blesséW ,  un  médecin  lui  administre  de  la  morphine.  «  J’aurais  dû  m’endormir  après  la  
première injection, raconte-t’il plus tard. Or, j’en ai reçu plusieurs et j’ai continué à parler aux  
secouristes le plus normalement du monde. » Transporté à l’hôpital, le bilan ne laisse aucun 
espoir. A ses multiples fractures s’ajoutent de graves contusions au thorax, avec foie, rate, 
vésicule  biliaire  endommagés,  un  poumon perforé,  un  pied  broyé.  Sa  mort  clinique  est 
annoncée à plusieurs reprises, mais il résiste allant de mieux en mieux de façon progressive 
et régulière.

    Contrairement à tous les pronostics, il survit donc néanmoins, défiant ceux du personnel 
médical qui en est fortement surpris. On raconte que : « … son état de santé s’est amélioré  
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étrangement  vite…   il  a  subi  de  nombreuses  interventions  chirurgicales,  sa  charpente  
osseuse brisée s’est reconstituée, il a réussi à se déplacer sans aide et prothèse, sans avoir  
suivi aucune rééducation… ». Certains attribuent ce miracle à l’intervention de celui que l’on 
qualifie  de  visiteur  extraterrestre.  Au-delà  de  sa  guérison  physique  considérée  par  les 
médecins  comme extraordinaire,  il  allègue avoir  subi  des  transformations  psychiques  et 
mentales  hors  normes  en  se  découvrant  des  dons  divers  avec  une  mémoire  qui  s’est 
anormalement développée. Il n’est plus le même !

    Alors qu’il est encore àZ  l’hôpital, le visiteur apparaît de nouveau et lui annonce faire partie 
de la race des mutants de l’Univers. Lui et les siens viennent en paix pour apporter aide et 
soutien aux Terriens avec leurs propres technologies plus avancées pour nous éviter à nous, 
terriens, les dangers qui nous menacent et dont on est inconsciemment responsables, celui 
en  particulier  de  la  destruction  de  notre  planète  par  des  moyens  divers  comme  la 
surexploitation  des  possibilités  de  la  Nature  terrienne  et  l’utilisation  de  techniques 
dangereuses et polluantes mettant en péril  l’Univers, d’y transporter notre négativité, nos 
armes extrêmement  meurtrières,  nos  maladies  sur  des  planètes  moins  évoluées  qui  ne 
sauraient se défendre et se protéger et ce, après notre premier pas sur notre satellite la Lune 
et  notre  ambition  de conquêtes  spatiales.  L’Être  a  été  choisi  comme intermédiaire  pour 
remplir une mission afin de préparer un contact pacifique à l’échelle planétaire avec des 
civilisations extraterrestres beaucoup plus évoluées que la nôtre laissant le libre choix à Jean 
Miguères  d’accepter  ou  de  refuser  la  même  mission  de  transmission.  Ce  sont  les 
déclarations  de  l’ambulancier rescapé  !  Il  aurait  donc  été  choisi  pour  transmettre  des 
messages  de  grande  importance  à  toute  l’Humanité  et  affirme  que  ces  messages  ne 
pourraient être réalisés qu’avec la volonté de chacun par la force de l’esprit de l’humain. Par 
la suite, les services spéciaux américains et canadiens, le NORAD, Commandement de la 
Défense Aérospatiale de l’Amérique du Nord, organisme binational américain et canadien, 
ainsi que la Nasa, Nationale Aéronautique and Space Administration, s’intéressent à son 
aventure  la  considérant  comme des plus  importantes,  ce  qui  n’est  pas  le  cas  avec les 
autorités  française.  Ces Services lui  font  passer  des tests  psychologiques et  tentent  de 
traquer la moindre faille, les incohérences, ou les mensonges mais ces examens semblent  
bien prendre ses affirmations au sérieux.

    Et puis comme la plupart du temps, d’autres évènements se faisant, l’histoire de Jean 
Miguères, l’ambulancier rescapé tombe dans l’oubli des médias mais le monde de l’Ufologie 
la reprend et  mène une enquête afin de s’assurer  de sa fiabilité.  Il  lui  est  demandé de 
contacter  le  visiteur  supposé extraterrestre  à  faire  assurer  un  évènement  marquant  au-
dessus de la ville de Nice vers la fin du mois de janvier 1971 et ce qui se réalise démonte les  
arguments des opposants rationalistes décontenancés d’apprendre que la ville de Nice avait  
été  survolée  par  un  phénomène  bizarre  au  moment  indiqué.  Cette  observation  prévue 
renverse les opinions diverses des ufologues qui  organisent des conférences avec Jean 
Miguères.  Il  est  dit,  c’est  surprenant,  que  ces  conférences  sont  souvent  devancées  ou 
appuyées par des apparitions d’Ovnis, observées par la population locale et relaté par la 
presse.

    Considérant l’importance de sa mission, Jean Miguères s’y consacre par sa venue à de 
nombreuses conférences et à la publication d’ouvrages écrits. Il affecte tout son temps et 
ses moyens aux enquêtes de terrain  afin  de récolter  un maximum d’informations sur  le 
Phénomène Ovnien. Mais pour certains, en particulier les scientifiques, c’est un insenséW  ; ils 
y observent d’un mauvais œil la fascination qu’il exerce en pensant, c’est antithétique aux 
savants,  qu’il  est  censé  d’avoir  eu  en  quelque  sorte  son  esprit  manipulé  par  cet  agent 
étranger et pourrait devenir un danger par ses agissements.
 
    Extraits du site officiel  de Jean Miguères :  « … entre les nombreux phénomènes 
étonnants qui ont entouré cet homme, et quelques dérives qui vont souvent de pair avec la 
notoriétéW , toute la lumière n’a pas pu être faite sur l’expérience de cet ambulancier que rien 
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ne prédisposait àZ  vivre de tels événements. En 1992, à 52 ans seulement, Jean Miguères 
est assassiné à coups de carabine par son beau-père, emportant avec lui ses secrets. Une 
sombre  histoire  de  famille...  Son  aura  de  mystère  le  suivra  jusqu’à  la  mort,  puisque le 
médecin légiste affirma devant la cour : « … je n’ai trouvé3  aucun orifice d’entrées pour deux  
des six projectiles retrouvés dans le corps ! »

    Nota – À considérer qu’il soit possible que deux projectiles aient pénétrés par une seule et 
même  entrée,  ce  qui  est  étonnant  mais  réel  et  qu’en  matière  ovnienne  il  ne  faut  pas 
s’étonner d’une coïncidence étrangère non due au hasard. À savoir aussi qu’elle était  la 
composition de ces projectiles et de leur charge propulsive. Personnellement j’ai appris à 
confectionner les charges de mes munitions, suivant pour quels effets elles devaient servir… 
par  exemple en plomb mou à tête  plate  ne traversant  pas le  corps mais  ravageant  les 
organes en son intérieur et de type dit Dumdum ; mais ceci est une autre histoire d’ordre de 
service Armée et devoir de réserve !

    Portrait-robot d’un E.T. par la revue ʺInexploréʺ : « … au fil de ses échanges avec les 
entités, on découvre que l’être qui communique avec Jean Miguères viendrait du planétoïde 
Khrischta (?). Cette civilisation serait plus avancée que nous de 20 millions de nos années, 
capable de maîtriser la matière et de voyager dans le temps. Mais comment savoir avec 
certitude que l’homme est bien en contact avec des êtres venus d’ailleurs ? À l’époque, 
Claude Poher,  chef  du département  fusée-sonde au CNES, le  Centre National  d’Etudes 
Spatiales de Toulouse émet l’hypothèse,  au sujet  de cette affaire,  d’une ʺmatérialisation 
provoquée par le subconscient, par la force psychiqueʺ. Par ailleurs, Augustin de Ghriss, un 
professeur  et  ingénieur  chargé  de  recherches  (?)  envisage  la  possibilitéW  d’une  autre 
interprétation des cas de contacts rapprochés fondée sur une théorie du physicien Daniel 
Harran. Dans ce cas, « … il s’agirait de l’intention d’êtres immatériels appelés “élémentaux”,  
capables de maîtriser la matière. Ces êtres vivant à nos côtés sur Terre auraient la capacité  
de nous provoquer ce genre de visions... » Hallucination, manipulation mentale, E.T., Intras 
ou élémentaux vivant sur Terre ? « … le cas Miguères mériterait en tout cas de faire l’objet  
d’un nouvel examen, fondé sur les avancées de la physique les plus audacieuses, et sur les  
récentes  découvertes  dans  le  domaine  spirituel…  »,  conclut-il.  Nous  autres  aussi le 
souhaitons !

III – De la polémique négative à la transmutation biologique

@Gilles Lorant, le mardi 11 janvier 2013 à 18h13.
Bonjour Guy, tu as raison, il s’agit de choses assez intimistes qui débordent sur un jugement 
de  valeurs.  Découragé,  critiqué,  parce  que  tu  échanges  avec  des  groupes  divers ?  Ma 
position est notoire en ce qui concerne l’intellect, juste un outil naturel nous permettant de 
survivre. Nous l’avons hypertrophié pour en faire une référence de l’intelligence depuis qu’il 
nous donne l’illusion de maîtriser notre destin, notre environnement. Réaction collective au 
sentiment d’inconnu, de peur, tout comme l’attirance envers quelqu’un de sécurisant peut se 
déguiser  inconsciemment  en  amour  envers  lui.  Il  n’y  a  pas  que  les  femmes  qui  sont 
concernées par la confusion du pouvoir,  argent ou position sociale, assurance d’un foyer 
stable et sécurisé pour avoir des enfants. Mais, elles, ressentent l’enjeu créateur, tandis que 
les  hommes  sont  plus  souvent  égocentriques,  leur  but  étant  le  plaisir.  Pour  les  moins 
cérébrés, il s’agit de plaisir charnel qui n’est quand même pas des moindres, mais pour les 
autres il s’agit plutôt de l’autosatisfaction de la séduction au travers de la réussite sociale. 
Leurs critères est de créer des envieux et mesurer leur réussite dans le regard des femmes.

    Quand ils ne sont pas cons du tout, ils ont conscience de cela mais n’ont pas encore 
assez appris dans leurs tripes pour se détacher des pulsions égocentriques. Alors, ils se 
construisent  un personnage décalé,  une image mettant  en relief  de fausses singularités 
qu’ils s’efforcent de montrer de manière ostentatoire pour paraître intéressants. Quand leurs 
schémas de référence sont aussi basiques ou naïfs que ceux de ton cousin (Voir les Boules 
de l’Aveyron), cela les dessert parce qu’ils ne correspondent pas à leur niveau d’intellect, ils 
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se rendent ridicules.  Pourtant,  c’est  plutôt  le schéma qu’ils  choisissent qui  caractérise le 
mieux leur personnalité tout comme des enfants !

    Alors, quand quelqu’un qui a appris avec ses tripes, le seul vrai apprentissage de la vie 
leur  montre  le  ridicule  de  leur  situation,  il  les  embarrasse  en  les  démasquant,  ils  se 
retrouvent subitement nus. Plus c’est tardif, plus la réaction est brutale, ils ont eux-mêmes 
fini par croire à leur personnage et n’ont rien d’autre à proposer en termes d’images même 
envers eux-mêmes. Ils sont effrayés à l’idée de se regarder tels qu’ils sont réellement parce 
qu’ils n’y a pas plus sévère juge que soit même.

    Les gens de valeur, eux, n’ont rien à vendre. Ils sont silencieux et agissent, généralement 
sans penser à leur nombril, voir, même, avec abnégation. Il faut donc un peu de temps pour 
les repérer  mais personne n’est  dupe longtemps des singeries pittoresques de ceux qui 
veulent imiter les mentalement adultes.

    Or, plus on apprend de la vie, plus on désapprend les conditionnements sociaux pour 
choisir  son  chemin  avec  acuité,  dans  les  gestes  simples  de  tous  les  jours,  les  grands 
événements sont le fait de ces gestes-là.

    L’histoire se construit après, par d’autres, qui aimeraient sans doute les imiter, avec un 
brin  de  légende  et  décorum  pour  faire  rêver.  Un Maître  es  Adulte se  sent  d’abord 
responsable de lui-même sans faire de spectacle et grandes phrases (Heu… ce qui n’est  
pas mon cas  ) et se reconnaît d’abord par sa capacité de dit non quand tout le monde dit 
oui dans une situation qui le concerne. Mais pour apprendre à dire non, il faut d’abord avoir 
dit  oui comme tout le monde et en avoir tiré les leçons quand on se trompe ! Il me semble 
que c’est ce que tu as fait et allez plus loin demande souvent d’autres vies...Amitiés, Gilles.
 
@Guy Coatanroch le mercredi 12 janvier 2013 20h00.
Bonsoir Gilles. Entre nous...  je ne souhaite pas ennuyer les autres Amis avec ça même 
si c'est une tribune où nous pouvons discuter et j’ai pourtant appris ainsi à suffisamment faire 
la part des choses... certes. Moi aussi et souvent de façon trop brutale et avec le ventre vide 
pour ne pas me laisser entrainer par une autorité, quelle qu’elle soit, moi aussi, je croyais à 
la sincérité ʺsincèreʺ et à l’Amitié. Mais quand on t’a mis les pieds dedans jusqu'à la ceinture, 
il est difficile de faire autrement que de faire comme les autres à moins d'oser boucler son 
sac, de quitter le clan et de hisser le foc... et d'aller se faire voir ailleurs ! Il y a autre chose 
derrière soi, comme la famille, les enfants et le reste. La bêtise aussi ! Avec mes gars, je me 
suis levé chaque jour avec l’idée que le lendemain je serai un cadavre criblé de balles, 
mutilé, brûlé, broyé, d’avoir été jeté en pâture à un monde déchaîné et d’avaler ta peur. Je 
n’ai plus d’idéal. Je suis devenu dur, insensible, perdu la foi en moi-même et en les Dieux 
aussi. C’est comme si la bêtise s’était prosternée à mes pieds, immobile, résignée, soumise, 
prête à prendre sur elle ta condamnation ou ta grâce. Songes à tous ces muets qui sécrètent 
d’écœurantes rigoles d’eau polluée, d’urine, de vinasse, de douleurs jusqu’aux larmes. C’est 
ainsi qu’alimenté par des milliers de bouches d’égout se forme un fleuve emportant toutes 
les impuretés et les confiant au sable de l’effort comme un filtre salutaire, et nous devons 
avaler  ça pour  s’en imprégner  et  fertiliser  nos productions comme l’on fait  pousser  des 
plantes avec le purin des autres s’il n’y a rien de tel pour activer l’études dans la réflexion… 
j’appelle au calme et  la paix de nature divine,  excellent  poste d’observation pour mettre 
l’adversaire dans la poche. Normal pour l’époque où l’on peut imposer des paroles mais où 
on  ne  peut  pas  commander  à  l’esprit ;  ça  traverse  le  gosier  comme  une  retraite  aux 
flambeaux cette rapacité de l’homme pour l’homme au lieu de comprendre son semblable. Si 
l’histoire ne ment pas, notre Monde s’écroulera sous les coups d’une triple maladie, l’inertie, 
le despotisme et la mauvaise répartition des biens de l’Univers même si quelques faibles 
signaux émergent des ténèbres, indignes de la fraternité des étoiles.  Il y a des évènements 
qui se déroulent et on ne sait pas pourquoi comme un phare qui s’éclaire brusquement pour 
s’éteindre tout de suite après ! À quel moment l’homme pourra-t-il savoir une fois pour toutes 
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dont un autre tire les ficelles et comment pourrait-il le savoir ou… s’en rendre compte… tout 
seul ?

@GillesLorant Merci  des infos concernant  les recherches de je  ne sais  plus qui  sur  la 
transmutation  naturelle,  modification  du  noyau  atomique  au  sein  d’êtres  vivants.  Cela 
confirme ce que j’avais retenu d’une de mes expériences de projection, qui m’avait conduit à 
penser que l’alchimie n’est pas qu’une légende...

    L’importance  marquante  de  la  thermodynamique  a  considérablement  influencé 
l’orientation des recherches en instituant de nouveaux paradigmes à la fin du XIXe siècle. 
Pourtant de nouvelles pistes apparaissent timidement en montrant que la matière obéit à des 
lois de transformations sans avoir besoin de beaucoup d’énergie. Tant pis pour Carnot. Cela 
suppose un degré de relations plus fin, plus enfoui, au niveau des propriétés de la matière et 
qui reste à découvrir ou plutôt à comprendre.

    Hélas,  comme  le  dit,  Jean  Claude  (Venturini),  la  mécanique  quantique  repose 
essentiellement  sur  des  probabilités  traduites  statistiquement,  des  moyennes,  pour  faire 
simple.  Nous  n’avons  pas  les  instruments  d’investigations  permettant  de  saisir  un 
phénomène intrinsèque aux propriétés inconnues de la matière tout simplement parce que 
ces  instruments  sont  conçus  à  partir  de  présupposés,  les  paradigmes  scientifiques,  qui 
ignorent le phénomène. Pourtant, notre civilisation a maintenant les technologies et le savoir 
permettant de mettre en évidence puis comprendre mieux les mécanismes de la matière. Et 
de temps en temps, des expériences donnent des résultats troublants qui sont issus de ces 
propriétés. Dans ce cas, ils sont rejetés comme étant dus à un défaut de mesure, protocole, 
marge d’erreur des mesures, dépassement de tolérance à la sensibilité de l’appareillage, ou 
bien, pire,  les chercheurs se cassent la tête pour imaginer des explications subtiles très 
tordues, qui correspondent mieux à leurs croyances.

    Je crois que l’essentiel du savoir perdu dont parle Roro est sous notre nez, déjà connu, 
mais très superficiellement. On peut obtenir le même degré d’avancement sans déployer 
d’énormes moyens technologique, juste en utilisant judicieusement la Nature ! Le problème, 
c’est qu’on croit la connaître, alors que notre connaissance est encore superficielle, basée 
sur des principes techno scientifiques qui datent du début du siècle dernier. Mais les faits ont 
la vie dure et  la  multiplicité des recherches et  expériences finira par faire admettre que 
quelque chose cloche dans les paradigmes occidentaux, ce n’est qu’une question de temps. 
Nous sommes dans une période scientifique qui montre de plus en plus que des croyances 
anciennes  reposent  sur  des  réalités,  que  la  mécanique  quantique,  entre-autre,  permet 
d’approcher. Plus les infos de vulgarisation montrent cela auprès du grand public, plus les 
sciences chinoises, par exemple, prennent de l’importance... et plus il y aura d’indices pour 
remettre nos pré supposés en question.

    Or, qu’est-ce que la Nature en termes d’aboutissement ? C’est d’abord la complexification 
au  sens  néguentropique,  l’évolution  d’un  système  qui  présente  un  degré  croissant 
d’organisation qui mène à la vie. Puis, c’est la complexification de la vie elle-même qui mène 
à la conscience locale ou cérébrale. Nous en sommes là ! Reste à découvrir qu’il existe un 
lien entre la conscience cérébrale et  celle de l’univers physique relevant de l’inerte.  Une 
conscience intentionnelle très diffuse, sous tendue par la non-localité, la fameuse intrication 
quantique, véritable pont systémique entre l’inerte et le vivant au travers de l’information !

    La compréhension de tels mécanismes au niveau fondamental oblige à reconsidérer ce 
qu’est l’homme par rapport à l’Univers, avec des pistes de réponse aux grandes questions 
existentielles englobant des résultats de vraies expériences paranormales. Nous en sommes 
encore  loin,  même  des  gens  comme  Emmanuel  Ransford  (Polytechnicien  –  8  leçons 
essentielles sur la science quantique) n’osent pas penser jusque-là, mais ça viendra bien un 
jour. Il le faut, parce que l’utilisation opérationnelle de tels mécanismes sans les comprendre 
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au niveau fondamental conduit tôt ou tard à s’écarter du plan universel d’évolution qui repose 
sur la liberté de penser.

    Des civilisations utilisent ces mécanismes et nous rendent même visite, alors que leur 
développement spirituel n’est peut-être guère plus valable que le nôtre. Les vieilles âmes 
dotées de capacités sensitives ici, utilisent leur savoir acquis antérieurement de manière très 
naturelle, voir même inconsciente, au sens cérébral, pour deviner à quels types d’êtres ils 
ont à faire en cas de rencontre. Attention donc aux visiteurs qui ne veulent pas les voir dans 
le  circuit  de  messagers  qu’ils  mettent  en  place  pour  préparer  les  changements  qu’ils 
projettent !

    Je l’affirme cependant, ces visiteurs-là ne sont pas délibérément malveillants à notre 
endroit.

   Ils sont même peut-être sincèrement convaincus que le moindre mal pour une humanité 
qui bousille son environnement et la vie aveuglément est de rejoindre leur manière d’être, 
basée sur l’autorité et la pensée unique. C’est une société de fourmis où l’individu ne compte 
pas, parce qu’ils n’ont pas encore compris que le plan universel d’évolution part de la liberté 
individuelle  en s’appuyant  sur  la  progression d’une âme.  Mais  leur  approche est  quand 
même beaucoup  plus  futée  que  celle  de  nos  dictatures  et  ils  ne  font  plus  de  guerres 
armées depuis belle lurette. Il ne s’agit pas des empêcheurs de tourner en rond. En un mot, 
leur  développement est  à peu près identique au nôtre,  à quelques centaines ou milliers 
d’années d’avance techno scientifique près et leurs représentants sont dans notre tranche 
spatiotemporelle, parmi-nous.

    C’est ce qui fait la particularité de cette période, carrefour entre deux routes à prendre.  
Voilà pourquoi il faut plus que jamais divulguer, informer. L’humanité doit prendre conscience 
daredare  et  surtout  par  elle-même de  son  importance  vis-à-vis  de  ses  visiteurs,  de  sa 
responsabilité vis-à-vis du vivant, de sa place dans l’Univers. Son avenir en dépend, liberté 
ou  bien  asservissement  à  un  ordre  artificiellement  établi  par  consensus  mou  mais 
adroitement dirigé de l’extérieur. C’est, désolé pour ceux qui délèguent leur responsabilité 
par écœurement, de la politique ! Pas n’importe laquelle ; mondiale, pré requise à une vraie 
exo politique responsable. Première étape, faire émerger une institution stable et admise par 
tous comme représentante de l’humanité...

    Bref, maintenant que nous sommes à l’orée de merveilleuses découvertes scientifiques 
nous rapprochant des mécanismes fondamentaux de la Nature, il est temps qu’émerge une 
civilisation  d’individus  vraiment  adultes.  Alors,  seulement,  nous  pourrons  commencer  à 
envisager sérieusement et sereinement des échanges d’égal à égal avec nos visiteurs, quels 
qu’ils soient.

    Il fera bientôt jour, je vais me coucher en espérant faire un beau rêve... je te souhaite d’en  
faire autant ! Amitiés, Gilles.  

@Michel T. : C'est exactement çà ! Tout à fait d'accord avec ce que tu as écrit !

@Jean-Claude  Venturini :  Il  y  a  fort  à  parier  que  des  phénomènes  quantiques 
sont apprivoisées par le vivant au niveau le plus fin, et que certaines de nos théories ne 
traitent que des macro-phénomènes, c'est à dire ce qui se passe en moyenne mais pas à ce 
niveau de détail.  Amitiés, Jean-Claude.

IV - Vivons-nous dans un monde d'illusions ?
Communiqué de Patrice Galacteros

https://www.youtube.com/watch?v=9kZhLJoxQ00

https://www.youtube.com/watch?v=9kZhLJoxQ00
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  Le télescope spatial James Webb ne cesse de récolter des images et des données qui 
révolutionnent nos connaissances scientifiques sur l’Univers. Dernière prouesse, il a observé 
une galaxie qui existait à l’aube cosmique, 290 millions d’années après le Big Bang. Nous 
avons des galaxies de l’âge des ténèbres qui ne devraient pas être là où nous les voyons ! 
Alors qu’est-ce qui ne va pas ? Les données ont elles évoluées ? Nos théories sont-elles 
erronées. Le télescope spatial James Webb nous montre qu'il y a des objets dans l'univers 
observable qui sont plus vieux que l'Univers lui-même et…  ce n'est pas possible ! Sur les 
images du télescope, nous voyons des rangées et des rangées de galaxies qui, si nous 
suivons les anciens modèles standard de la physique et de la cosmologie ont dû se former 
bien avant le Big Bang. Une chose est désormais certaine, nous avons une faille dans le 
système et peut-être que tout ce que nous avons pensé de l'Univers et tout ce que nous 
avons calculé est faux ! Tous ceux qui aiment le cosmos, les mystères infinis de l'Univers et 
la science qui entourent ces mystères vivent actuellement une période passionnante. Jamais 
auparavant nous n'avons eu autant de preuves que beaucoup de nos anciennes théories 
sont fausses.

 Ou  plutôt  elles  doivent  être  fausses, 
car  le  télescope  JWBB nous  montre 
clairement  des  choses  qui  ne 
devraient  pas  exister  selon  ces 
théories.  Nous  sommes  au  début 
d'une  nouvelle  vision  du  monde et  il 
est  possible  que  notre  vision  de  la 
science  et  de  la  matière  change  à 
nouveau complètement. La galaxie la 
plus  ancienne  officiellement 
découverte  par  le  télescope  spatial 
James  Webb  s'appelle  Jades-GS-
Z140.  Cette  galaxie  existait  environ 
330.000.000  d'années  après  le  Big 
Bang  et  c’est  l'une  des  galaxies 

connues les plus anciennes et les plus éloignées. Cette galaxie a été découverte dans le 
cadre du programme James Webb. Advanced Deep Extragalactic (Enquête extragalactique 
profonde avancée).

    Avec ce programme, les chercheurs tentent d'explorer l'Univers tel qu'il était pendant les 
100.000.000 d'années qui ont suivi le Big Bang supposé. C'est en fait un miracle où une 
belle coïncidence que nous puissions observer l'Univers tel  qu'il  était  avant cette longue 
période.  La lumière met  du temps à voyager  dans l'espace et  aujourd'hui,  grâce à des 
technologies de pointe telles que le télescope James Webb, nous pouvons voir la lumière qui 
voyage dans l'univers depuis des 1.000.000 ou des milliards d'années. Avec nos télescopes, 
nous voyons toujours une empreinte du passé, même la lumière de nos voisins stellaires les 
plus proches, mettent des années ou des décennies à nous parvenir. C'est donc un coup de 
chance que nous puissions voir des galaxies comme Jades-GS-Z140 et que nous soyons 
ainsi en mesure de comprendre les origines de l'Univers. Et d'explorer ces temps lointains. 
Mais peut-être est-il construit de cette façon, précisément parce que nous sommes censés 
l'explorer. 
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    Et peut-être que c'est lui-même qui s'est créé de cette façon. Si c'est le cas, alors il joue 
un rôle à nos chercheurs. Ou bien il dit : « …hé, tu ne m'as pas regardé de très près ! ». 
Peut-être qu'une intelligence de l'espace se moque maintenant de tous les Terriens qui, 
comme Neil de Grasse Tyson, l’astrophysicien américain, réfléchissent ces temps-ci sur le 
cosmos,  sur  son commencement et  le  développement de la matière sur  le fait  que des 
galaxies existant dans l’obscurité du cosmos, ça n'est pas possible.

    Prenons un moment pour considérer la façon dont les scientifiques ont imaginé l'Univers 
jusqu'à présent.  Il  est  supposé y avoir  eu un point  de départ  unique à partir  duquel  un 
potentiel indéfini s'est formé d'un seul coup. C'était le Big Bang. Depuis lors, l'Univers s'étend 
vers quelque chose, qui aurait simplement été un néant indéterminé avant sa naissance. 
Celui-ci est constitué d'espaces qui s'agrandissent au fur et à mesure qu’il se développe. 
Après le Big Bang, il n'y aurait eu qu'une substance primordiale extrêmement chaude, un 
mélange de gaz, de chaleur et de particules en suspension. Bien que l'Univers se soit déjà 
considérablement refroidi au cours des premières secondes, il a fallu plusieurs centaines de 
milliers d'années pour que les derniers morceaux de matières solides se forment. Jusqu'à un 
moment  que  les  chercheurs  l’appellent  la  rationalisation,  processus  qui  augmente  son  
volume en s’étendant car il  était sombre et impénétrable. Changement dans sa structure 
moléculaire qui l’a finalement rendu perméable à la lumière.

    Ce moment coïncide avec la naissance des premières étoiles et galaxies, car ce sont les 
premières étoiles qui ont utilisé le gaz d'hydrogène environnant et ainsi illuminé l'Univers. 
Des  calculs  antérieurs  ont  montré  qu’il  devait  être  âgé  de  près  d'un  milliard  d'années. 
Cependant, la galaxie Jades-GS-Z140 existait déjà environ 330.000.000 d'années après le 
Big  Bang.  Et  elle  n'est  pas  la  seule.  Ces  images  ont  choqué  le  monde  scientifique  et 
astrophysique. Il est incroyable de voir combien de galaxies anciennes ont été découvertes 
sur  les  premières  images  en  profondeur  du  télescope  WEBB.  Des  dizaines  et  certains 
chercheurs parlent de centaines ou de milliers de galaxies similaires à Jade-GS-Z140 qui 
existait si près du big-bang qu'elle n’aurait pas dû vraiment exister. Les galaxies de cette 
taille et de cette luminosité mettent des milliards d'années à se développer. Comme l'a dit 
Neil  de Grasse Tyson,  certains chercheurs ont  supposé après les premiers résultats  de 
mesure que le nouveau télescope était défectueux.

    Mais la vérité a ensuite éclaté. De plus en plus de groupes de recherches ont pu confirmer 
les résultats et une vérification a également montré que WEBB fonctionnait parfaitement. Le 
télescope ne montrait  tout  simplement pas aux chercheurs ce qu'ils  s'attendaient  à voir. 
L'Univers était brillamment éclairé à une époque supposée sombre et peut-être habitée par 
autant de galaxies qu'aujourd'hui. Depuis ces vérités choquantes, nous avons connu une 
crise majeure en cosmologie.  Les chercheurs qui  en entendaient  douter  du big-bang se 
félicitent  de ces nouveaux faits  et  d'autres les sceptiques sont  proches de la déception. 
Encore plus impossible que l’existence de Jades-GS-Z140, Il y a plus surprenant car WEBB 
n'arrête  pas  de  trouver  des  choses  folles  dans  l'Univers.  Cette  galaxie  Jades-GS-Z140 
existait 290.000.000 d'années après le Big Bang et bien que l'existence de ces galaxies n'ait 
pas encore été officiellement confirmée, nous pouvons être sûrs qu'il ne s'agit pas de la plus 
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vieille  galaxie de l'Univers.  Certains groupes de recherche ont  apporté la découverte de 
galaxies avec des valeurs de Z égal 20 et peut-être même un peu plus. Elle a fait découvrir  
d'autres choses incroyables, elle a plus de 1600 années-lumière de diamètre et sa luminosité 
n'est pas due à exister dans un lieu noir supermassif, mais à nombreuses jeunes étoiles. 
Cette observation est intéressante parce qu’elle contient justement ces jeunes étoiles dont 
l’organisation est trop complexe pour que nous puissions y voir de véritables bébés galaxies 
correspondant à l'ancienne vision du monde cosmologique.

    Les premières galaxies devraient être des amas sauvages d'étoiles et non des galaxies 
parfaitement structurées. Les chercheurs sont confrontés à une énigme insoluble lorsqu'il 
s'agit de leurs formes, en particulier car les formes complexes telles que les spirales, les 
disques,  les  sphères  et  autres  sont  censés  avoir  été  créés  par  d'innombrables  fusions 
d'amas d'étoiles plus petites. À peine les chercheurs ont-ils pris conscience de ce choc que 
le prochain candidat à la galaxie impossible se présentera certainement bientôt. Jade-GS-
Z140 en est au moins témoin aussi jeune ou aussi vieille que sa galaxie sœur et prouve qu'il 
existe encore d'autres vieilles galaxies ailleurs dans le temps du cosmos. Cela soulève la 
question de savoir ce que les chercheurs vont faire de tous ces résultats. Pour l'instant, ils 
sont encore en train de les étudier. Leur âge doit être confirmé de manière indépendante par 
plusieurs groupes de recherches avant que la découverte puisse être considérée comme 
officielle et réelle.

Certains scientifiques ont déjà travaillé sur de nouveaux modèles explicatifs et présenté des 
révisions  d'anciennes  théories.  Le  chercheur  canadien  Rajendra  Gupta,  astrophysicien, 
cosmologue, chercheur en relativité générale et dynamique de l’Univers a démontré de façon 
plausible que l'Univers pourrait également être âgé de 26,7 milliards d'années si l'on modifie 
quelques  valeurs  et  si  l'on  tient  compte  de  la  dynamique  de  la  physique  newtonienne. 
D'autres,  comme le  chercheur  John  Maher  (?),  qui  est  également  le  chef  de  projet  de 
l'ensemble de la mission James-Webb, pense que l'explication réside dans une formation 
plus ancienne des étoiles et d'avis que nous devons corriger l'image que nous avons de la 
formation des premières étoiles et galaxies. Mais est-il vraiment possible que l'Univers ait 
pratiquement projeté des étoiles dans l'espace lors d'une naissance massive et qui les aient 
ensuite parfaitement organisées ? Nous connaissons des galaxies dites à flambée d'étoiles 
qui produisent un très grand nombre d'étoiles en un temps extrêmement court. Mais ces 
galaxies sont  des exceptions physiques et  ne peuvent  pas non plus avoir  été la  norme 
mathématique dans l'Univers primitif. Il reste donc l'idée que l'Univers est infini et qu'il n'y a 
jamais eu de commencement.

Mais comment les chercheurs en sont-ils arrivés-
là ?  Dans  la  théorie  du  Big  Bang  dans  son 
ensemble, ne pas oublier les études et travaux de 
deux  chercheurs  concernant  l’ancienne  image 
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standard du cosmos, l'Américain Edwin Hubble et le belge Georges Lemaître, qui ont étudié 
les premières galaxies nouvellement découvertes dans les années 1920. C'était une époque 
tout  aussi  passionnante que celle  que nous vivons de nouveau aujourd'hui.  Avant  cela, 
l'humanité pensait que la Voie Lactée était à elle seule l'Univers. Il a dû être choquant de voir 
soudain au-delà des bords de la Voie Lactée avec des télescopes toujours plus performants 
et d'y découvrir de plus en plus de galaxies. La vision du monde a changé brusquement, 
même à ce moment-là.  Hubble a étudié les galaxies nouvellement découvertes et  a été 
stupéfait de découvrir que les galaxies plus éloignées de nous s'éloignent de nous à une 
vitesse  bien  précise.  C'est  ainsi  que  l’abbé  Georges  Lemaître  avait  découvert  pour  la 
première fois l'expansion de l'Univers. Ce prêtre était chercheur belge. Il avait déjà trouvé 
des preuves que l'Univers avait été créé par un événement et qui n'était pas infini. Il a mis 
l'un et  l'autre ensemble et  a  eu l'idée que l'Univers s'éloigne depuis  le  big-bang et  qu'il 
devient donc de plus en plus grand. La date du Big Bang a tenté d’être calculée à plusieurs 
reprises et le chiffre a également été corrigé à chaque fois. Cependant, il a toujours été de 
l'ordre de 13 à 13,8 milliards d'années. Il se peut que nous ayons commis une erreur. Le 
calcul de Rajendra Butta montre que d'autres approches sont également possibles et que la 
science doit maintenant se confronter à ces nouvelles idées. Il y a donc 100 ans, nous avons 
vécu une révolution similaire à celle que nous vivons aujourd'hui. Et ce bouleversement n'est 
probablement pas le dernier que la science connaîtra. Qui sait comment les gens verront ou 
expérimenteront l'Univers dans 100, 1.000 années, ou plus ou peut-être jamais ?

    Connaîtrons-nous un jour toute la vérité ? Certains chercheurs sont certains qu’il  est 
compréhensible et descriptible sur le plan physique et mathématique, d'autres cependant, 
pensent qu’il pourrait être si changeant et si fantastique que nous ne pourrions jamais le 
forcer  à  entrer  dans des cadres ou des formules spécifiques à  l'aide de nos méthodes 
scientifiques et  autres.  Les observations de WEBB indiquent  qu'il  existe d'autres formes 
d'énergie ou de matières inconnues jusqu'alors dans celui-ci. Il est également possible que 
les quantités et les phénomènes physiques changent avec le temps. Si c'est le cas, nos 
chances de le comprendre à l'aide de mesures et de chiffres sont très minces dans notre 
existence immédiates.  Il  nous reste cependant  ou à d’autres plus tard dans le  temps à 
explorer  l'espace tel  que nous le  voyons aujourd'hui  et  à  le  faire de la  manière la  plus 
impartiale possible. Notre science s'est retrouvée dans une impasse. Et c'est maintenant une 
toute  nouvelle  ère  qui  s'ouvre  et  que  nous  devons  continuer  à  suivre  avec  patience  et 
obstination.

V – Encore un cheval mutilé… par qui et pourquoi ?

    @Michel T. Le mercredi  23 juillet  2024 à 16h02 :   Un employé municipal  a fait  une 
macabre découverte sur la commune de Chomelix. Un cheval a été mutilé à mort dans la 
nuit du lundi au mardi. C’est la stupeur dans cette commune de Haute-Loire. Au petit matin, 
un cheval est retrouvé mort dans un pré du lieu-dit Les Sagnes, à Chomelix. L’animal âgé de 
15 ans n’a pas perdu la vie de manière naturelle. Il a été mutilé à mort. Le comtois aurait été 
sauvagement attaqué par une ou plusieurs personnes.  L’employé municipal  qui  a fait  la 
macabre découverte a retrouvé la bête avec une oreille arrachée et un gros trou dans la tête. 
« …on a martyrisé notre cheval… », réagit la propriétaire encore choquée.

    Les propriétaires de l’équidé habitent aussi la commune de Chomelix. « …depuis quelque 
temps, nous avions des trous dans la clôture de notre pré. Varenne, le cheval retrouvé mort, 
prenait  souvent  la  poudre  d’escampette  par  ceux-ci… ».  Le  temps des réparations,  une 
voisine acceptait de le garder avec ses propres chevaux, car ils s’entendaient bien, explique 
la propriétaire endeuillée. Ainsi l’animal partageait l’enclos d’autres congénères, situé à trois 
kilomètres de là, lorsqu’il a été mutilé. « …on l’aimait tant ce cheval. C’était un pur bonheur, 
nous y étions tellement attachés. Mon mari notamment. C’est la première fois de ma vie que 
je l’ai vu pleurer… c’était comme un chien, il nous suivait partout, il était adorable… ».

    Le couple, revenu vivre sur sa terre natale il y a vingt ans est dans l’incompréhension.
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    « …celui ou ceux qui ont commis ce geste sont d’une lâcheté extrême. Comment peut-on 
ne pas paniquer quand on vit dans un monde où des personnes sont capables de faire ça ? 
Nous sommes inconsolables… », continue la propriétaire. Au-delà de ces deux retraités et 
leurs proches, affectés par le drame, c’est tout le village qui est tombé dans la sidération. 
« …cela s’est passé en bord de route, mais on n’en sait pas beaucoup plus… et, il n’y a pas 
de maisons à proximité… ce n’est pas un endroit où l’on passe par hasard. C’est la première 
fois que cela arrive ici à ma connaissance… », reprend Ginette Galet, adjointe au maire.

    De leur côté, les propriétaires de Varenne ne souhaitent pas en rester là. « …Il faut en 
parler le plus possible et  espérer retrouver les fautifs… » Une plainte a été déposée en 
gendarmerie. Ces dernières années, des cas similaires ont déjà été observés en France. En 
Haute-Loire,  un  veau avait  notamment  été  retrouvé  mutilé  dans  un  fossé  à  Chaniat  en 
décembre 2020. Il est notoire que les enquêtes n’aboutissent quasiment jamais à retrouver 
les coupables que certains imaginent détraqués, membres de sectes sataniques, terrestres 
intras ou extras, ovniesques ou tout simplement acteurs de vengeance inqualifiable ! 

VI – Nota pour mémoire

          

    A savoir qu’une autre aventure avait été vécue par un autre ambulancier, Marc Bethmont, 
dont l’enquête avait été prise en charge par Gérard Deforge. Il s’en est suivi l’écriture et 
l’édition de deux ouvrages relatant son témoignage. Nous vous en donnons les titres ci-
dessus. Il  se peut s’y trouver plus de détails et de précision qui pourraient intéresser le 
lecteur y compris celui de l’autre ambulancier Jean Miguères. 

VII – LDLN n°5 du mois de juin 1958
Archives – Edifiant en l’année 2024 - Editorial de Monsieur Veillith

    « La joie de connaître est inestimable surtout lorsqu'il s'agit de rechercher des fruits dont 
la connaissance n’est pas une source de bienfaits parmi toutes les grandes joies que nous 
offre l'existence, celle de connaître n’est pas une des moindres, au contraire. En effet, par la 
connaissance,  l'homme  peut  s'élever  sur  tous  les  plans  divers  de  son  existence,  par 
l'acquisition de données renfermant d’une part, ce qui est propre à le faire progresser dans 
sa vie physique, spirituelle, morale, et d'autre part, ce qui lui nuit et va à l’encontre des lois 
qui régissent la vie humaine. Égoïstement et jalousement gardés pour soi-même.

    Joie  de  constater  des  phénomènes  passant  jusqu'ici  inaperçus,  de  trouver  des 
corrélations entre divers faits, et dont l'enchaînement permettra de les expliquer les uns et 
les autres.
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    Joie de découvrir une loi quelconque de la nature capable d'ouvrir des horizons nouveaux.
    
    Joie, dans la nuit présente de l’humanité d'allumer un flambeau qui éclairera ceux qui 
vivent pour la Vérité au service de l'Homme.
    
    Joie de dissiper les ténèbres d'ici-bas.

    Joie d'apporter une parcelle, même infime de la grande Vérité que la pensée humaine a 
acquise au cours des millénaires passés. Cette joie de connaître, on peut la comparer à celle 
de l’explorateur parti pour des lieux que nul ne connait ; il ignore le sort qui lui sera réservé, 
tant d’inconnues se présentant devant lui. Il devra aller en avant envers et contre tout sans 
se soucier de l’infini féroce des uns, de l’incompréhension ou de l'hostilité des autres. Une 
flamme illumine son rêve et cela lui suffit pour entreprendre contre vents et marées la tâche 
qu'il s'est assignée. Et tous ces sachants obscurs qui ne se sont jamais soucier de tous ceux 
qui  les  considéraient  peut-être  comme des  sots,  n'avaient-ils  pas  eux  aussi  cette  pure 
flamme  de  la  Vérité  en  eux,  ne  vivaient-ils  pas  dans  la  gloire  des  infinies  promesses 
contenues dans leurs recherches.

    A notre époque où la vraie joie de connaître est presque portée comme un péché aux 
yeux de beaucoup, parce que ces grandes Vérités sont souvent étouffées, souvenons-nous 
que tôt ou tard, envers et contre tout, celles-ci jaillissent et triomphent, et comme le dit un 
proverbe, "…Il manque toujours une pelletée de terre pour enterrer la Vérité, vraie", parce 
qu'il y aura toujours des êtres assoiffés de connaitre… » !

---oooOooo---

" Ce qui n’est pas écrit, pour les archives ça n’existe pas ! "

La Gazette par une représentativité directe et collective, s’est efforcée et s’efforce encore  
par ce numéro publié par l’intermédiaire d’Ovni Paris, de rendre les choses agréables et non 

symboliques en ayant la volonté d’être sincère plutôt que de plaire.
La suite dépend maintenant de ma volonté et de mon état de santé.

Au prochain numéro, avec plaisir… mais peut-être ?


